

activité aérienne très intense. L'aviation de l'axe a attaqué de jour le port de Bone et de nuit le port de Bougie. Cinq avions ont été abattus ; la perte de deux autres d'entre eux pesant 10.000 tonnes est probable.

L'action efficace de l'aviation allemande

Berlin, 18. — Une dépêche parvenue au Nord a été couverte par les formations d'avions destructeurs et en piqué ont attaqué en vagues successives, des unités qui réussissent à s'échapper.

Plusieurs de ceux-ci furent gravement endommagés. Les attaques exécutées au cours de l'après-midi d'un égal succès malgré l'intervention énergique de la défense antiaérienne. Dix chars du type Jourdain furent touchés par des bombes incendiaires dans leurs positions de départ.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Les avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Des avions de combat rapides ont enregistré des coups au sol dans les installations ferroviaires de l'axe dans un grand nombre de véhicules.

Paris, 18. — La bataille n'a pas diminué d'intensité sur la presqu'île de l'Est. Les attaques des Soviétiques, soutenues par de nouvelles forces ont été repoussées en majeure partie au cours de durs combats ou stoppées à la suite de contre-attaques et par la défense opiniâtre de points d'appui.

La visibilité était bonne et il était facile de distinguer les places et les larges avenues de Londres. Or, à l'aube d'un jour, on vit à l'ouest de la ville d'immenses incendies qui gagnèrent d'urgence d'intensité au moment de la nuit. Les incendies furent étouffés par le ciel au-dessus de Londres sembla être une hémisphère rouge de sang.

L'aviation allemande et européenne est intervenue efficacement dans les combats, bombardant les concentrations de troupes, de véhicules et attaquant les objectifs ferroviaires.

1.800 Bolchevistes faits prisonniers

Berlin, 18. — L'agence D.N.B. apprend que dans le secteur central du front de l'Est, les grenadiers allemands ont poursuivi leurs actions locales en vue d'améliorer la ligne de front. Malgré des conditions de terrain très difficiles, ils purent mener leurs opérations à bien, ramenant dans leurs lignes plus de 1.800 prisonniers. En outre, l'ennemi a perdu 42 chars et 175 lance-grenades et mitrailleuses, plus de 200 armes à feu de tout genre ainsi qu'un grand nombre de véhicules automobiles.

LA TURQUIE ENTEND ÊTRE FIDÈLE A LA PAROLE DONNÉE

Amsterdam, 18. — Selon le correspondant du «Times» à Ankara, M. Saracoglu, président du Conseil turc aurait déclaré que la Turquie entend être fidèle à la parole donnée.

LA DÉFAITE DE LA R.A.F.

Berlin, 18. — Le D.N.B. apprend les renseignements que voici sur la défaite de la R.A.F. dans la nuit du 17 au 18 janvier.

« Nous devons nous préparer à une lutte très dure »

A déclaré, à Munster, M. Rosenberg, ministre du Reich

Munster, 18. — Prenant la parole dimanche à l'occasion d'un congrès de la R.A.F. d'attacher Berlin par l'Est et par le Sud, est également inflexible. Seuls quelques bombardiers opérant isolément réussirent à échapper à nos chasseurs.

LA SYMPATHIE DU CHEF DE L'ÉTAT À L'ÉGARD DES VICTIMES

Au cours de l'après-midi du lundi 18 Janvier, les blessés restant dans les deux hôpitaux de Lille ont reçu la visite de M. le Colonel Bonhomme, Officier d'ordonnance du Maréchal, accompagné de M. Charles, Préfet Régional et de M. Paul Debove, Maire de Lille.

LE PRÉSIDENT LAVAL A REÇU LES PRÉFETS DE LA ZONE NON OCCUPÉE

Vichy, 18. — Le président Laval, chef du gouvernement, a reçu ce matin à l'Hôtel du Parc, en présence de M. Scherer, secrétaire d'Etat, les préfets de la zone non occupée.

28 avions, presque tous quadrimoteurs, abattus

Berlin, 18. — Sur les 25 appareils anglais abattus au cours de la nuit dernière, quatre ont été descendus au-dessus du littoral des régions occupées et les vingt autres ont été abattus en mer.

MISEZ ET UTILISEZ nos PETITES ANNONCES

— Nous entrerons, parbleu ! mais ce n'est pas ton affaire. — Vous entrez dans la maison et vous volez ?

— Mais si je vous aide à voler, je vole ! et je ne veux pas voler ! — Qu'est-ce que tu dis ?

— Je dis que je n'entrerais pas si tu ne m'as pas aidé à voler. — Et tu m'as aidé à voler ?

— Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

L'Enfance malheureuse Deux enfants couverts de blessures, de vermine et couchant dans les bois mendiaient à Saint-Amand

Leur mère indigne a été éconduite

Depuis plusieurs semaines la femme Huon, 51 ans, sans domicile fixe, mendiait dans les rues de Saint-Amand et couchait dans le lieu des maisons abandonnées avec ses deux enfants : un garçon de 16 ans et une fillette de 8 ans. Ces derniers, privés d'aliments et de soins, se trouvaient dans un état de santé déplorable ; ils étaient couverts de blessures et de vermine. La mère, qui vendait ses cartes de ravitaillement, ne pouvait plus aller travailler.

AUX AUTOMOBILISTES

La Préfecture du Nord communique : Les automobilistes, possesseurs d'un véhicule utilisant le gaz comprimé de Bourbourg ont ouvert au public et tous les jours de 9 heures à 12 heures, les munis de leur carnet de gaz, peuvent se faire charger dans les limites de la commune et des disponibilités du poste.

L'allocation de S.E. le Cardinal Liénart

Prenant place sur une estrade drapée de noir, sous la mitre et le crozier, le Cardinal Liénart a officié à la messe à 10 heures, à la Chapelle de la Charité de la paroisse de Saint-Amand.

« Nous devons nous préparer à une lutte très dure »

A déclaré, à Munster, M. Rosenberg, ministre du Reich

Munster, 18. — Prenant la parole dimanche à l'occasion d'un congrès de la R.A.F. d'attacher Berlin par l'Est et par le Sud, est également inflexible. Seuls quelques bombardiers opérant isolément réussirent à échapper à nos chasseurs.

LA SYMPATHIE DU CHEF DE L'ÉTAT À L'ÉGARD DES VICTIMES

Au cours de l'après-midi du lundi 18 Janvier, les blessés restant dans les deux hôpitaux de Lille ont reçu la visite de M. le Colonel Bonhomme, Officier d'ordonnance du Maréchal, accompagné de M. Charles, Préfet Régional et de M. Paul Debove, Maire de Lille.

LE PRÉSIDENT LAVAL A REÇU LES PRÉFETS DE LA ZONE NON OCCUPÉE

Vichy, 18. — Le président Laval, chef du gouvernement, a reçu ce matin à l'Hôtel du Parc, en présence de M. Scherer, secrétaire d'Etat, les préfets de la zone non occupée.

28 avions, presque tous quadrimoteurs, abattus

Berlin, 18. — Sur les 25 appareils anglais abattus au cours de la nuit dernière, quatre ont été descendus au-dessus du littoral des régions occupées et les vingt autres ont été abattus en mer.

MISEZ ET UTILISEZ nos PETITES ANNONCES

— Nous entrerons, parbleu ! mais ce n'est pas ton affaire. — Vous entrez dans la maison et vous volez ?

— Mais si je vous aide à voler, je vole ! et je ne veux pas voler ! — Qu'est-ce que tu dis ?

— Je dis que je n'entrerais pas si tu ne m'as pas aidé à voler. — Et tu m'as aidé à voler ?

— Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

A Any-Martin-Rieux Une femme est assassinée dans sa demeure

M. Emile Gontier, entrepreneur de battage, demeurant à Any-Martin-Rieux, rentrant chez lui, trouvait morte sa femme, née Gabrielle Gontier, âgée de 30 ans, mère d'un enfant de 7 ans. La malheureuse était ballonnée, elle avait été étranglée et portait des coups violents au visage, produits par un instrument contondant.

La gendarmerie d'Aubenton, informée, vint de suite procéder à une constatation. Il en résulte que le vol n'a certainement pas été le mobile du crime. En effet, il ne manquait dans la maison que 2 kilos de beurre.

L'instrument qui avait servi à frapper la victime ne put être retrouvé. Les enquêteurs alertèrent le Parquet de Vervins, et MM. le Procureur de l'Etat, le Juge d'Instruction et le greffier, accompagnés du docteur Penant, accompagnés à Vervins, se transportèrent à leur tour sur les lieux.

L'autopsie, pratiquée au domicile même de la victime, établit que la cause de la mort était l'asphyxie. La brigade régionale de police judiciaire de Saint-Quentin, avérée, a dépêché deux inspecteurs qui vont s'attacher spécialement à jeter la lumière sur cette affaire.

Passage d'un train de prisonniers à Jeumont

Un train de prisonniers rapatriés revenant d'Allemagne, est passé en gare de Jeumont dimanche, vers 13 heures.

Des communistes condamnés à Douai

Au cours de sa dernière audience, la Section Spéciale de la Cour d'Appel de Douai a prononcé les peines suivantes pour activité communiste : Deux ans de prison et 1.200 fr. d'amende pour M. Duvivier, 31 ans, mineur à Noyelles-Godault.

500 MÈTRES DE TISSUS SAISIS À CAUDRY

L'autre soir, vers 19 h., les gendarmes de Caudry, opérant rue Pasteur, dans cette ville, une saisie de 500 mètres de tissu pour chemise, que transportaient deux citoyens. Parmi eux se trouvaient M. et Georges Denimal, d'Audenoucourt.

UNE INQUÉTIANTE DISPARITION A LA BASSÉE

Samedi, Mlle Louise Cousin, née le 5 février 1928 à Bruy-en-Artois, quittait le domicile de ses parents à bicyclette. Elle n'est pas revenue depuis.

Aux détaillants habilités pour la vente du chocolat

La Préfecture Régionale communique : En vertu de l'article 30 du décret du 10 novembre 1942, les détaillants en chocolats sont invités à se procurer, à la date du 15 janvier 1943, les imprimés nécessaires pour bénéficier de l'allocation d'attente, pourront retirer les imprimés à la Préfecture Régionale de Lille.

LES DEUX GOSSES

Par Pierre DECOURCELLE

— N'oublie pas ! le bureau est à gauche en entrant dans la grande pièce. — C'est compris !

— Et tu sais, mon vieux copain ! Pas de raïsins, hein !. Et toi, le bourgeois si tu veux !. mais, j'en prie, au nom de notre vieille amitié, pas de raïsins. Vraiment, ça va trop loin, et si on est pinces, on risque trop.

— Laisse donc. Je ferai pour le mieux ! Maintiens le gosse et étouffe-le si tu veux !. — Alors ? dit La Limace.

— Diab ! — Forcé, mon vieux !. J'étais bien tranquille, la clef ouvrait le tiroir comme si ça avait été la véritable, bien mieux même, car les serrures sont si maladroites qu'avec les vrais clés les serrures ont toujours des ratés !

— Continue donc. — Je te dis, j'étais bien tranquille, le quand est imbécile, se réveille et entend et vient me déranger. Il avait un revolver. Je suis bien obligé de me défendre. Je lui ai fiché mon coup dans la gorge ; c'est moi sur qui ça avait été la véritable, bien mieux même, car les serrures sont si maladroites qu'avec les vrais clés les serrures ont toujours des ratés !

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.

— Et tu n'as pas peur ? — Non, pas la ! Mais tout à l'heure devant la maison, s'il n'y avait pas eu de toi, j'aurais pu aller à la messe.